

Alte Sprachen für junge Leute

Verein zur Förderung der Klassischen Sprachen und der Begegnung mit der Antike e. V., Münster

<http://www.altesprachenfuerjungeleute.de>

Förderrichtlinien

Der Verein Alte Sprachen für junge Leute e.V. (Münster) ist bereit, Veranstaltungen, die die Begegnung von jungen Leuten, d.h. in erster Linie Schülern, mit der Antike zum Ziel haben, finanziell zu fördern.

Die Entscheidung über die Förderung trifft der Vorstand des Vereins.

Die Höhe der Förderung hängt vom jeweiligen Einzelfall ab, sollte aber den Betrag von 500 € pro Einzelmaßnahme nicht überschreiten.

Der Antrag auf Förderung kann formlos an den Vorstand gestellt werden, muss aber die folgenden Angaben enthalten:

- Kurze Beschreibung der Veranstaltung; bei Fahrten ein detailliertes Programm, das auch die Gesamtkosten benennt.
- Art und Größe der teilnehmenden Gruppe.
- Verbindliche Erklärung, ob und ggf. welche sonstigen Förderungen zum Zeitpunkt der Antragstellung entweder beantragt oder bereits bewilligt sind.
- Angabe der Bankverbindung, auf die der Betrag überwiesen werden soll.

Mit Annahme einer Förderung durch den Verein Alte Sprachen für junge Leute verpflichtet sich der Antragsteller, nach Abschluss der Veranstaltung dem Verein einen schriftlichen, ggf. bebilderten Bericht über deren Verlauf zukommen zu lassen.

Zugleich wird darum gebeten, den Eltern der geförderten Schülerinnen und Schüler unseren Flyer zukommen zu lassen oder auf andere Weise die Arbeit des Vereins kurz vorzustellen.

Der Vorstand, 1. März 2009